



Kari Lake promete continuar luchando

- Rufaro Manyepa
- [27/12/2022](#)

El juez Peter Thompson dictaminó en contra de Kari Lake en su impugnación sobre los resultados de las elecciones de Arizona el pasado Sábado. El juez Thompson reconoció que sí ocurrieron errores de imprenta en el condado de Maricopa, pero no pensó que fueran suficientes para afectar los resultados de las elecciones. También reconoció la "ira y frustración" de los arizonenses que fueron privados del derecho al voto en el condado de Maricopa. "Pero el deber de este Tribunal no es únicamente prestar oído al clamor público", dijo.

- Esencialmente, el dictamen del juez declaraba que, aunque había pruebas impactantes de irregularidades, no se trataba de traición, sino de incidentes aislados de incompetencia.
- Combinado con esto estaba el hecho de que anular los resultados de unas elecciones "nunca se ha hecho en la historia de Estados Unidos".

Kari Lake ha prometido seguir luchando. Poco después emitió un comunicado en el que decía que planea apelar los resultados. Y eso es lo que hará falta para vencer a la poderosa maquinaria demócrata de fraude electoral.

La Trompeta dijo: después de que los republicanos obtuvieran peores resultados en las elecciones de mitad de mandato, "los demócratas se regocijaron", escribió el redactor jefe de *La Trompeta*, Gerald Flurry. "Los republicanos, asombrosamente, en lugar de cuestionar las irregularidades, luchar por la transparencia e investigar posibles delitos, aceptaron dócilmente los resultados. ¡Casi todos ellos ignoraron por completo las evidentes pruebas de fraude!".

Kari Lake no lo está ignorando. Y tampoco Donald Trump. Él se está preparando para la guerra para recuperar la elección robada, y la profecía bíblica dice que tendrá éxito. Para saber más, lea el artículo del Sr. Flurry "[Listo para la guerra](#)".